
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 19.11.19

ER blieb nicht im Grab
von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 14:19  
Noch eine kleine Weile, und die Welt sieht mich nicht mehr; ihr aber seht mich; weil ich lebe, sollt auch ihr
leben!

Die meisten Menschen ahnen es zwar, aber sie haben nicht die Gewissheit darüber, dass es zwei ganz
unterschiedliche Leben gibt. Ein ganz natürliches Leben und ein vollkommen anderes Leben, ein Leben im
Geist oder ein geistliches Leben. Nachdem die ersten Menschen sich entschieden haben, nach ihren
Wünschen zu leben und Gottes Willen missachtet haben, verloren sie dieses geistliche Leben. Es war ihnen
zwar möglich, sich zu vermehren, aber es kam immer der Tag, wo Sie wieder sterben mussten und zu Staub
wurden, aus dem sie auch ursprünglich gemacht waren. Sehen Sie, und so geht es allen, die JESUS nicht
kennen. Und dann folgt ein schreckliches Warten auf das Gericht. Nur wenige derer, die JESUS nicht als
Ihren Erretter kennen, werden darüber nachdenken, dass ja außer dem Staub, zu dem der Körper wieder
zerfällt, etwas da ist, was wir Gefühl, Seele, Geist, usw. nennen. Haben Sie schon einmal ernstlich darüber
nachgedacht, was mit Ihnen geschehen wird, wenn Sie gestorben sind?

JESUS ist denen, die errettet waren, vorangegangen. ER zeigt uns in unserem Wort zum Tag etwas, was
sehr besonders ist. ER sagt, kurz bevor ER am Kreuz wegen unserer Sünde hingerichtet wird, drei
besondere Dinge.

Die Welt sieht mich nicht mehr. Das ist der Grund, warum diejenigen, die JESUS begnadigt hat, Zeugen sein
sollen.

Ihr, diejenigen, die begnadigt wurden, seht mich. Wissen Sie, das ist das Großartige. Wenn uns JESUS
begnadigt hat, erkennen wir plötzlich, dass JESUS mit uns geht, uns führt, uns schützt, uns hilft, eben bei
uns ist. Vielleicht können wir IHN mit unseren natürlichen Augen nicht sehen, aber mit unserem Geist ist ER
wahrnehmbar und real. Ist JESUS auch für Sie wahrnehmbar?

Wie kommt das? ER bekam nach SEINEM Tod neues Leben. ER blieb nicht im Grab, sondern ist
auferstanden. Weil ER neues Leben hat, möchte ER auch uns neues Leben schenken. Sie dürfen ein ganz
neues Leben mit JESUS beginnen. Sie dürfen ein ganz neues Leben leben. "Weil ich lebe, sollt auch ihr
leben", sagt JESUS. Die Bibel sagt, dass wir von neuem, von Gott geboren werden müssen. Sind Sie schon
von neuem geboren? Wenn ja, dann dürfen auch Sie plötzlich in Ihrem Inneren erkennen, dass JESUS für
Sie da ist und Ihnen immer hilft. Dass ER bei Ihnen ist bis ans Ende der Welt und Sie dann zu sich holt, wenn
das Leben für Sie auf dieser Welt zu Ende ist. JESUS wird immer bei Ihnen sein und Sie nie allein lassen.
Sie dürfen sehen, wie ER sich um Sie kümmert, weil ER Sie so liebt. Wollen Sie IHN sehen? Wollen Sie
neues Leben? Wollen Sie mit IHM gehen? JESUS ist da!

Der Herr JESUS segne Sie, und kommen Sie morgen wieder! Ihr Thomas Gebhardt
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